



**Studio**

**12 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85069007**

**160 000 €**

**Paris 8<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75008)**



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au dernier étage par ascenseur d'un très bel immeuble en pierre de taille, Un studio de 9.77m<sup>2</sup> Carrez, 13m<sup>2</sup> au sol qui se compose d'un séjour équipé et meublé avec un coin cuisine, d'une salle d'eau avec WC. Ses deux vélux lui confèrent une belle luminosité. Idéalement situé dans la rue Jean Goujon, le studio est à deux pas des Champs-Élysées et du Grand Palais. Pour toute demande d'information et pour organiser une visite veuillez appeler Renan Giraud : 06 52 63 54 44. Honoraires à la charge du vendeur - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des ...

On the top floor by elevator of a beautiful stone building, A 9.77m<sup>2</sup> Carrez studio with a 13m<sup>2</sup> floor area, comprising an equipped and furnished living room with kitchenette, a shower room with toilet. Its two skylights provide plenty of natural light. Ideally located on rue Jean Goujon, the studio is a stone's throw from the Champs-Élysées and the Grand Palais. For further information and to arrange a visit, please call Renan Giraud: +33 6 52 63 54 44. Agency fees payable by vendor - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à partir des prix de l'énergie de ...

## **BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ**

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

